



El 1° de Mayo es muy importante para todos nosotros ya que celebramos el día del trabajador, día en que hombres y mujeres han dado la vida por los derechos de todos los trabajadores.

Su lucha no ha sido en vano, es por ello que nosotros debemos seguir su ejemplo, ratificando y fortaleciendo nuestros derechos, dignificando nuestras labores y salarios.

Les deseamos que pasen un feliz día! Un Fuerte abrazo para todos.

*Ezequiel Buiz – Claudio Perri - Natalia Mariani
Natalia Diaz - Gustavo Crudo - Malvina Figueroa*

Comisión Gremial Interna Banco Columbia - Sec. BsAs.

1 de Mayo “DIA del TRABAJADOR”

El próximo Jueves 1 de Mayo, conmemoraremos un nuevo “Día del Trabajador”, fecha que reivindica las luchas del **MOVIMIENTO OBRERO**, y recuerda en particular a los “**LOS MÁRTIRES DE CHICAGO**” de 1886, aunque muchos otros hechos históricos expresan esas mismas luchas.

Así, los protagonistas de las grandes luchas nacionales, son los trabajadores nativos que a la par de los italianos, españoles, polacos y, de otras nacionalidades, fueron actores principales de la semana trágica, o de las huelgas de la Patagonia, como así también, de otros conflictos que movilizaron al país a principios del siglo XX.

Las mujeres también supieron imprimir su huella en estas luchas, como fue en 1904 a instancia de celebrar el Día del Trabajador “**LAS OBRERAS**” de la **fábrica lanera de Avellaneda**, ante las injusticias y pésimas condiciones de trabajo encabezaron las movilizaciones, donde hubo represión y muerte de varias compañeras y compañeros, pero fue el puntal para constituir la Unión Femenina Argentina.

La explotación y el poder, se encuentran de la mano, a la hora de definir sectores como la Oligarquía por un lado; y la clase obrera por otro; esta última, en su enorme mayoría asalariados, que conformaron los movimientos populares que dieron origen al yrigoyenismo y peronismo en la primera mitad del 1900.

Los Bancarios, como parte del Movimiento Obrero, protagonizamos grandes huelgas como fue la del 59’, con cientos de cesanteados, perseguidos y presos.

Los Trabajadores, siempre fuimos y seremos el motor, que lleve a los Pueblos y Naciones a combatir frente a las injusticias, desigualdades, explotaciones y la pobreza. Hoy vemos un mundo subsumido en crisis y guerras por seguir manteniendo poder, en un momento histórico record en rentabilidad acumulada en poquísimas manos. El 1% más rico posee la mitad de la riqueza, mientras que el 70% más pobre el 3% solamente.

Esta fecha reafirma el combate permanente por defender nuestro poder adquisitivo, por mejores condiciones de trabajo, la justa distribución de las riquezas, que tribute quien le corresponda y no los trabajadores, la igualdad de oportunidades en los accesos y condiciones de empleos, y la finalización de las tercerizaciones y fraude laboral.

Todo ello nos lleva a continuar luchando por la Dignidad de todas las Trabajadoras y Trabajadores, a través de las Organizaciones Sindicales, en la Unidad de Acción, por una Sociedad con más Justicia Social, Libre y Soberana.

Bancarias y Bancarios, **La Bancaria está Creciendo con vos. Feliz Día de los TRABAJADORES.**

PABLO REGNIER
Secretario de Prensa y Difusión
Seccional Buenos Aires

ALEJANDRA ESTOUP
Secretaria General
Seccional Buenos Aires

SECRETARIADO SECCIONAL BUENOS AIRES

Mastronicola Adrián, Fornero Edgardo, Balbín Santiago, Maislos Danilo, Maya Cesar, Bosi Gabriel, Chamorro Fernández Oscar, Tambornini, Luis, Maffeo Guillermo, Costa Racedo Inés, Gómez Verónica, Arguello Juan, Molinari José María, Rinaldi María, Fagiani Alejandro, Vilte Alejandra